

Detektiv Allegro hat seinen ersten Fall erfolgreich gelöst

Sissach | Kinderkonzert des Musikvereins in der Turnhalle Bützenen

Der Vorhang vor der Bühne ist geschlossen, doch man hört in der Halle schon die aufgeregten Kinderstimmen. In Kürze wird das Konzert starten und der Detektiv Allegro, alias Andri Mischol, und die Kinder werden schockiert feststellen, dass die Musik in Sissach am Verschwinden ist. Ab da gibt es nur einen Weg, wie der Detek-

tiv und seine neu ernannten Helfer die Musik retten können: Sie müssen zusammen 10 knifflige Rätsel lösen.

Eifrig helfen die Kinder dem Detektiv, die Rätsel zu lösen und finden dabei heraus, welches Instrument ausgerollt so lange wie ein Seil ist oder welches Instrument klingen kann wie ein Rennwagen.

Zwischen den Rätseln werden die Kinder mit Musikstücken belohnt, bei denen jeweils ein Instrument im Fokus steht. Zu der Musik wird auch getanzt, wie beim Stück «Woody Lindy Hop», bei dem die Kinder die Bewegungen des Detektivs imitieren müssen. Interaktiv lernen die Kinder so, welche Instrumente zu den Holz-

bläsern und welche zu den Blechbläsern gehören und was ein gesamtes Blasorchester ausmacht.

Nach der erfolgreichen Auflösung des Falles werden die Kinder vom Detektiv höchstpersönlich zu seinen Hilfsdetektiven ernannt. Im Anschluss dürfen die Kinder die Instrumente ausprobieren und vergleichen und man

spürt ihren Stolz, wenn die ersten Töne aus dem Instrument kommen.

Falls Sie Lust bekommen haben, dem Musikverein Sissach bei seinem nächsten Konzert zuzuhören, dann freuen wir uns, Sie am 8. Juni zum Abschlusskonzert für unseren Dirigenten Thierry Rau begrüßen zu dürfen.

Sinja von Felten, MVS